



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 3. Juli 2020)

Neue Stellvertretung des Verwaltungsleiters ab Oktober

Der Gemeinderat freut sich, die per Ende Juli vakante Stelle der Verwaltungsleitung Stellvertretung mit Priscilla Klinkert besetzen zu können. Sie wird das Team der Gemeindeverwaltung ab dem 1. Oktober 2020 unterstützen. Entsprechend wird die Gemeindeschreiberei im Monat September personell nicht voll besetzt sein.

Neuorganisation der Finanzverwaltung

Aus gesundheitlichen Gründen musste das Mandatsverhältnis mit Markus Hofer aufgelöst werden. Als Anschlusslösung konnte die Finances Publiques AG mit den Aufgaben beauftragt werden. Markus Stoll wird ab sofort bis auf weiteres im gleichen Umfang (30 %) in Krauchthal vor Ort sein. Der Gemeinderat hat zudem entschieden, die Stelle zukünftig nicht mehr im Mandat zu besetzen und wird den Stellenbesetzungsprozess für die Internalisierung in Angriff nehmen.

Leider musste mit Sandra Wehrin (AHV-Zweigstelle/Steuern) ein weiterer krankheitsbedingter Ausfall im Verwaltungsteam zur Kenntnis genommen werden. Kurzfristig können wir in beschränkter Masse auf personelle Unterstützung der Gemeinde Oberburg zurückgreifen. Damit die Dienstleistungen im gewohnten Umfang sichergestellt werden können, wurde die Stelle als Übergangslösung befristet ausgeschrieben.

Für die Neuorganisation sowie die Überbrückungslösung der Finanzverwaltung hat der Gemeinderat einen Nachkredit von CHF 42'000.00 gesprochen.

Krauchthal, 3. Juli 2020 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463

